

La decisión se tomó debido a la situación humanitaria en Gaza, por lo que se condenó las acciones militares israelíes y se exigió el cese de las mismas y el ingreso de ayuda humanitaria.

BIOBIO Chile

El Gobierno de Chile informó este miércoles que ordenó a su embajada en Israel notificar "a las autoridades de ese país el retiro de los agregados militares, de defensa y aéreo, quienes se encontraban desempeñando funciones en nuestra misión en Tel Aviv".

"La decisión, coordinada por los Ministerios de Relaciones Exteriores y Defensa (de Chile), obedece a la gravísima situación humanitaria que vive hoy la población palestina en la Franja de Gaza" producto de la ofensiva de Israel, precisa la Cancillería chilena en un comunicado.

Principalmente, critican "la desproporcionada e indiscriminada operación militar del Ejército de Israel", así como "los constantes obstáculos para permitir el ingreso de ayuda (humanitaria) al citado territorio palestino".

En ese sentido, "el Gobierno de Chile demanda a Israel cesar su operación militar en el Territorio Palestino Ocupado,

POR OPERACIÓN MILITAR EN GAZA

Chile retira a sus agregados militares de Israel



La acción emprendida por Chile se realiza en protesta por el recrudecimiento de las acciones militares efectuadas por Israel.

permitir el ingreso de ayuda humanitaria y respetar el derecho internacional y el derecho internacional humanitario".

RECRUDECIMIENTO DE LA OFENSIVA MILITAR

Cabe precisar que en las últimas dos semanas Israel ha intensificado su ofensiva en Gaza. Desde el 15 de mayo, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, ordenó una gran operación militar en el enclave palestino. "Vamos

con todo" y "no habrá qué detenga la guerra", dijo entonces.

En la primera semana de dicha ofensiva, diariamente se reportaron que 100 personas murieron a causa de los bombardeos israelíes.

A ello se sumó que aún estaba bloqueado en absoluto - desde marzo - el ingreso de ayuda humanitaria a la Franja de Gaza, advirtiendo organizaciones internacionales como la ONU el riesgo de muerte de hasta 14.000 bebés a raíz de la desnutrición.

UN MUERTO Y 48 HERIDOS DURANTE REPARTO DE AYUDA

En la última semana y en medio de la presión ejercida por la comunidad internacional -principalmente de amenazas de países aliados, como Reino Unido, Canadá y Francia-, Israel, en coordinación con Estados Unidos, informó que ha empezado a permitir el ingreso de manera controlada de camiones con ayuda al enclave palestino.

Desde el viernes han entrado decenas de camiones a Gaza. Sin embargo, esta semana comenzaron las primeras entregas de ayuda humanitaria tras casi tres meses de bloqueo, luego que el pasado 2 de marzo el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, prohibiera el ingreso a la Franja de camiones cargados con suministros.

En medio del reparto de suministros, el martes cientos de personas saltaron las vallas e irrumpieron sin control en una de las zonas de distribución de ayuda gestionadas por la Fundación Humanitaria para Gaza, organización estadounidense que cuenta con apoyo de Israel. A raíz de ello se registraron disparos por parte de las tropas israelíes.